



Philippe Fabre d'Eglantine

publié le 30/06/2015



Né en 1750 à Carcassonne,
mort en 1794 à Paris,
Philippe Fabre d'Eglantine a fait adopter, le 25 octobre 1793
par l'Assemblée le calendrier républicain
et a donné à ce calendrier
les noms des mois et des jours.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.